

# Varia

## PD Dr. Richard Kobza ist neu Chefarzt für Kardiologie am Kantonsspital Luzern

Richard Kobza hat in Zürich Medizin



studiert und sich anschliessend im Spital Muri sowie am Luzerner Kantonsspital in Innerer Medizin und an der

Klinik für Kardiologie am Universitäts-Spital Zürich sowie am Herzzentrum Leipzig zum Facharzt für Kardiologie, Spezialfach Elektrophysiologie, weitergebildet. Er ist per 1. Juni 2014 zum neuen Chefarzt für Kardiologie am Kantonsspital Luzern gewählt worden.

Herr Kobza hat nach seiner Weiterbildung als Oberarzt und dann als Leitender Arzt in der Abteilung Kardiologie des Luzerner Kantonsspitals die Elektrophysiologie aufgebaut und damit eine moderne Abklärung und Therapie von Rhythmusstörungen für die Zentralschweiz permanent verfügbar gemacht. Daneben hat Herr Kobza weiterhin zusammen mit der Klinik für Kardiologie am Universitäts-Spital Zürich wissenschaftliche Arbeiten in seinem Interessengebiet publiziert und

sich 2011 an der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich für das Fach Kardiologie habilitiert.

Neben PD Dr. med. Richard Kobza verfügt die Kardiologie des Kantonsspitals Luzern über vier Leitende Ärzte (Dr. med. P. Jamshidi, Associate Prof. TBZ, Leiter Katheterlabor, Dr. C. Auf der Maur, Leiter nicht-invasive Kardiologie, Dr. U. Jeker, Leiter Rehabilitation, Dr. S. Toggweiler, Leiter katheterbasiertes Klappenprogramm) sowie sechs Oberärzte.

Wir gratulieren!

*Thomas F. Lüscher, Chefredaktor  
«Cardiovascular Medicine»*